



Liebe Musiker, Fans, Vereinsmitglieder und Freunde der Blasmusik Gebenbach,  
viel Spaß und Vergnügen beim Lesen des neuesten Newsletters.

Die Vorstandschaft

## Geplante Termine bis zum nächsten Newsletter:

Termin	Uhrzeit	
21. Juli	vormittags	Bruderschaftsfestumzug in Gebenbach
<b>21. Juli</b>	<b>14:44 Uhr</b>	<b>Sommerkonzert des Nachwuchsorchesters in Kleinschönbrunn</b>
26. Juli	nachmittags	Freizeitausflug Nachwuchsorchester: Kanufahren
04. August	vormittags	Kirchenzug und Frühschoppen – Sportfreunde Upo
04. August	18:00 Uhr	Vorstandssitzung
11. August	vormittags	Kirwa in Traßberg
17. August	17:00 Uhr	Fahrt zur Luisenburg
23.-25. Aug.		Zeltlager auf dem Mausberg
24. August	19:30 Uhr	Marschprobe
1. September	10:00 Uhr	Gottesdienst auf dem Mausberg
13.-15. Sept.		Ausflug nach Verona
<b>06. Oktober</b>	<b>16:00 Uhr</b>	<b>4-Ensembles-Konzert in Steingloh</b>

### Hinweise zum Terminplan:

- Termine können sich ändern, mal kommen weitere Auftritte hinzu, mal entfallen welche. Deshalb gilt das gesprochene Wort in der Probe. Außerdem erhalten alle Musiker eine Erinnerungs-SMS vor jedem Auftritt.
- Immer aktuell ist auch unser Kalender im Internet ([www.blasmusik-gebenbach.de](http://www.blasmusik-gebenbach.de) → Terminkalender). Wer selbst den Google Kalender nutzt, kann über diesen Link die Termine der Blasmusik in seinem Kalender auf dem Smartphone oder am PC integrieren:  
<https://www.google.com/calendar/ical/evanv871bkeoak6hj77lq4uh2g%40group.calendar.google.com/public/basic.ics>

## Bericht: Malteserserenade

Auch dieses Jahr durften wir bei den Sonntagsserenaden in Amberg konzertieren. Bei bestem Wetter konnten wir zahlreiche Zuhörer willkommen heißen und mit einem abwechslungsreichen Programm unterhalten. Einen ausführlichen Bericht mit Fotos finden Sie auf unserer Homepage:

<https://wp.blasmusik-gebenbach.de/?p=3655>

## Nachwuchsorchester lädt zum Sommerkonzert nach Kleinschönbrunn

Gebenbach. Zum Sommerkonzert heißt das Nachwuchsorchester der Blasmusik Gebenbach am Sonntag, 21. Juli um 14.44 Uhr alle Freunde der modernen und traditionellen Blasmusik im Hühhäusl in Kleinschönbrunn sehr herzlich willkommen. Anlässlich des 44-jährigen Jubiläums des Musikvereins gestalten die jungen Musiker unter der Leitung von Dirigentin Angelika Schöpf das dritte Konzert einer vierteiligen Konzertreihe. Zur abwechslungsreichen Musik der engagierten Nachwuchsmusiker werden die Gäste mit Kuchen, Brotzeit und Getränken bewirtet. Der Eintritt ist frei.



## Anmeldung Zeltlager möglich

Vom 23.-25. August findet wieder das traditionelle Zeltlager für Kinder im Alter von ca. 6 bis ca. 14 Jahren auf dem Mausberg statt. Das genaue Programm wird demnächst vom Betreuersteam zusammengestellt. Anmeldungen sind schon möglich über <https://eveeno.com/bmg-zeltlager-2024> (Die Teilnehmer sollen sich über den Link anmelden. Mitte August bekommen alle das genauere Programm sowie einen Anmeldezettel, der von den Erziehungsberechtigten unterschrieben werden muss.)

## Blasmusik Gebenbach fährt nach Verona

Gebenbach. Der alljährliche Ausflug der Blasmusik Gebenbach führt vom 13.09. bis 15.09. in die italienische Stadt Verona. Geplant ist neben einer Stadtführung auch ein Besuch der Arena von Verona. Außerdem besteht die Gelegenheit auf der Rückfahrt ein Weingut zu besichtigen. Interessierte Mitfahrer sind hierzu herzlich eingeladen. Ein genaues Programm und die Anmeldung sind auf der Homepage der Blasmusik Gebenbach unter <https://wp.blasmusik-gebenbach.de/?p=3659> zu finden. Anmeldeschluss ist am 30. Juli.